
 

宇治市教育委員会定例会会議録 
 

日 時  令和４年２月４日（金） 午後６時 開議 

 

場 所  宇治市役所 ６０２会議室 

 

会 議 日 程 

 

日程第１  会議録署名委員の指名について 

日程第２  会期について 

日程第３  報告 

日程第４  議案第３号  令和４年３月宇治市議会定例会提出議案に係る意見聴取につ

いて 

 

会議に付した事項 会議日程に同じ 

 

出席者 

  教 育 長  岸 本 文 子 

（教育委員） 

教育長職務代理者  加 賀 爪 毅 

委      員  中 筋 斉 子 

委      員  小 山 栄 子 

委      員  左 聡 一 郎 

（出席職員職氏名） 

  部 長  伊 賀 和 彦    副 部 長  上 道 貴 志 

  教育支援センター長  林 口 泰 之    教 育 総 務 課 長  栗 田 益 典  

  学 校 管 理 課 長  吉 田 健 一 郎    生 涯 学 習 課 長  齊 藤 政 也 

  学校教育課長   𠮷 田 秀 平    教 育 支 援 課 長  金 久 洋 

  博物館管理課長  家 塚 智 子    中 央 図 書 館 長  安 田 美 樹 

  学校教育課総括指導主事  土 井 加 津 美 

 

（書記職員職氏名） 

教育総務課企画庶務係長  北 池 顕 子    教育総務課主任  前 田 圭 祐 

 

開       会  （午後６時） 

 

○開会宣言 教育長が２月教育委員会定例会議の開会を宣言する。 



 

 

○日程第１ 会議録署名委員の指名について 

教育長から宇治市教育委員会会議規則第１３条第３項の規定により、左委

員を指名する。 

 

○日程第２ 会期について 

教育長から１日限りとする旨の提案があり、全会一致で決定する。 

 

○日程第３ 報告 

（１）「要望書」等について 

（２）宇治市教育委員会後援事業について 

 

以上２件を報告する。 

 

[説 明] 

（１）「要望書」等について 

宇治市立木幡小学校ＰＴＡから要望書（令和３年度）が出ている。 

 

（２）宇治市教育委員会後援事業について 

宇治ライオンズクラブ主催の第３３回宇治ライオンズクラブ旗・杯学童軟式野球大

会他２件について後援した。 

 

〇日程第４ 議案第３号  令和４年３月宇治市議会定例会提出議案に係る意見聴取につ

いて 

 

市議会提案前の案件であるため、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１４条 

第７項の規定により非公開とする旨の提案があり、全会一致で決定する。 

 

［説 明］  令和４年３月宇治市議会定例会提出議案として、地方教育行政の組織及び

運営に関する法律第２９条に基づき、宇治市長から２月３日付けで意見を

聴取されているもので、教育委員会としては、この内容に異議がないとする

ものである。議案は「令和４年度宇治市一般会計予算について」である。教

育委員会関係の予算だが、議案書の予算書抜粋１３ページから３８ページ

に歳入予算、３９ページから５２ページに歳出予算を掲げている。はじめに

教育関係歳出予算の集計だが、民生費の善法・河原青少年センター運営費・

活動費及び、衛生費の感染防止用資材等整備事業費、並びに文化財保護費を

除く教育委員会が所管する教育費を合わせた予算総額は、５３億１千３０

７万３千円で、前年度より９億２千６９１万１千円、２１．１３％増となっ



 

ている。また、一般会計予算総額に占める割合については、令和４年度は７．

９５％で、前年度より１．１１ポイント高くなっている。 

続いて、「特別職の職員で非常勤のものの報酬及び費用弁償に関する条例

の一部を改正する条例を制定するについて」だが、令和４年度から、宇治市

立小・中学校に順次、学校運営協議会を設置し、コミュニティ・スクールを

導入するにあたり、当該協議会委員の報酬を年額４，０００円と定めるため、

所要の改正を行うものである。 

 

［質 疑］ 

  ［委 員］就学援助費について、毎年何名が対象となっているのか。 

［事務局］１８００人程度である。 

［委 員］７ページ２７教育情報ＩＣＴ化推進事業費について、具体的にはどんなこと

をするのか。 

［事務局］小中学校ではタブレット端末の利用により様々な学習状況がデータ化され

ている。学力や保健等に関するデータを一元管理して学校全体で共有する

ことで、エビデンスに基いた教育ができるよう検討している。 

［委 員］小中通してデータを持つのか。 

 ［事務局］小中通してだが、市長部局と連携し、乳幼児期からのデータも一元管理でき

ればさらに詳しい分析ができると考えている。 

［委 員］情報流出対策も実施していかなればならないと感じる。 

［委 員］図書館資料提供費が減っているが、今後は紙よりも電子図書に注力するの

か。 

［事務局］通常の図書に関してはこれまで通り提供するが、新型コロナウイルス感染

症の影響により、図書館が閉まっていても図書を利用できるよう電子図書

の提供も行っていく。 

［委 員］１３ページ５２番の源氏物語ミュージアム管理運営費に関して、予算が多

額になっているが、その理由は何か。 

［事務局］大半が空調機器の改修工事の費用である。空調機器は開館以来工事を行っ

ていないため、大規模な工事となる。 

 

［討 論］ なし 

 ［採 決］ 採決の結果、全会一致で可決する。 

 

○閉会宣言 教育長が２月教育委員会定例会の閉会を宣言する。 

 

閉       会  （午後６時３０分） 

 


